

29.11.2021 von Patrick Gabrys Sozial-Center

Impfaktion im Sozial-Center Kassel



Durchführung einer Impfung gegen das Corona-Virus.

Am vergangenen Donnerstag war das mobile Impfteam der Stadt Kassel im Sozial-Center Kassel, um Erst- und Zweitimpfungen sowie Booster-Impfungen bei unseren Bewohnern*innen sowie Mitarbeiter*innen durchzuführen. Wir sind sehr froh über die Möglichkeit, unseren Bewohnern*innen und Mitarbeitern*innen, relativ unkompliziert in unseren Einrichtungen die Möglichkeit einer Impfung gegen das Corona-Virus anbieten zu können. Insgesamt wurden ca. 100 Personen mit dem Impfstoff von BioNTech/Pfizer geimpft.

Mit der Aktion wollen wir gleichzeitig für eine Impfung gegen das Corona-Virus werben, mit der ein lebensbedrohlicher Verlauf der Erkrankung verhindert und das Gesundheitssystem stabilisiert werden kann, denn nur gemeinsam kommen wir aus dieser schwierigen Situation heraus. Gemeinsam gegen Corona.